

Un grand merci ... et félicitations à Jean-Paul, Gérard et André



*Randonnez, loin, toujours plus loin,
C'est le plaisir qui manque le moins.*

Jean-Paul, Gérard et André

*Voyant l'heure de la retraite approcher,
À aucun moment ne se sont inquiétés
Pour savoir comment en profiter.*

*Entraînés depuis leur plus jeune âge à sillonner les sentiers,
Le club des randonneurs de la MGEN les a fortement attirés.
Les inscriptions furent effectuées,
La fonction de chef de course fut proposée et acceptée.
Leurs armoires furent aussitôt fouillées,
Des circuits trouvés et rapidement triés.
C'est ainsi que depuis de nombreuses années,
Des dizaines de randonneurs sont entraînés
À naviguer entre les herbes hautes des forêts,
À nager parfois à travers un brouillard épais,
À monter toujours plus haut vers les sommets.
Des anniversaires sont arrosés,
Des repas de Noël organisés.*



*Puissent nos trois chefs rester longtemps encore des nôtres, hiver
comme été,
Car on ne peut que convenir
Que randonner à leurs côtés
Reste un réel et immense plaisir.*

*Texte original de Marie-Odile Bitsch
Décembre 2020*